

Non, pas lui. Pas Kobe. Au delà du basket. Au delà du sport. Kobe Bryant, c'était un joueur de basket incroyable, auteur d'une carrière magnifique avec la franchise mythique des Los Angeles Laker, vêtue de leur fameux maillot jaune et aussi avec la sélection américaine. Avec ces deux équipes, il en a remporté des matches, inscrit des points, remporté des médailles, trophées (5 titres NBA, 2 médailles d'Or).

En avril 2016, celui qui était surnommé Black Mamba avait décidé de prendre sa retraite et de profiter de sa vie de famille. Kobe avait quatre filles avec qui il entretenait une relation fusionnelle. Car au-delà du champion, Kobe Bryant était une personne à part, qui inspirait les autres, ses coéquipiers, ses adversaires, ses coachs, ses fans, ses proches...tous ceux qui ont croisé sa route restent marqués par son aura.



Mickaël Jordan « Je suis choqué d'apprendre la mort tragique de Kobe et (sa fille) Gianna. Les mots ne suffisent pas à décrire ma douleur ». « J'aimais Kobe - il était comme un petit frère pour moi. Nous parlions souvent, ces conversations vont énormément me manquer. Il était un compétiteur féroce, un des plus grands joueurs de ce sport et une force créative ».

Barack Obama : « Kobe était une légende sur les parquets et commençait à l'être dans ce qui aurait été un second acte tout aussi fort. Perdre Gianna est encore plus déchirant pour nous en tant que parents. »

Zinedine Zidane : « C'est terrible, c'est une nouvelle terrible, qui affecte tout le monde, nous tous. Je ne peux rien dire de plus... »

Partager :